

„Tag der Küche“

Über 2.000 Fachgeschäfte sind morgen dabei

Freitag, 28.09.2018

Unter der Federführung der Arbeitsgemeinschaft Die Moderne Küche (AMK) findet am morgigen Samstag, den 29. September, zum 19. Mal der „Tag der Küche“ statt. Über 2.000 Küchenfachgeschäfte, Küchenstudios und Möbelhändler werden dabei am bundesweiten Aktionstag mitwirken.

„Alle Küchenfans und vor allem diejenigen, die es noch werden wollen, sind herzlich eingeladen, sich an diesem Tag die Neuheiten hautnah anzusehen“, empfiehlt Volker Irlé, Geschäftsführer der AMK. Lust auf eine neue Küche werden laut AMK vor allem die geballten Informationen zu den Themen Energieeffizienz, Smart Home, neue Entwicklungen in Sachen Kochen und Garen, individuelle Farbauswahl bei den Fronten und alle anderen Standards von morgen machen.

Die AMK hat für den „Tag der Küche“ wieder ein attraktives Gewinnspiel organisiert, bei dem es neben einer Nischenrückwand auch ein Kochfeld, einen Backofen und etliche nützliche Küchenhelfer zu gewinnen gibt. Darüber hinaus erwarten den Besucher Kochshows und Kochtipps, Gerätevorführungen, Kinderanimation und vielerorts auch Livemusik.

Über 2.000 Fachgeschäfte sind morgen dabei

Links

- [„Tag der Küche“](#)
- [Blog zum „Tag der Küche“](#)
- [AMK](#)